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LA NOSTRA AZIONE,IL NOSTRO RISULTATO 
 
 
 
Nel mese di settembre del corrente anno,la scrivente o.s aveva organizzato un 
assemblea di tutto il personale alla presenza del coordinatore regionale Roberto 
Franca,del segretario regionale della FP CGIL Gianni Paoletti ,della segretaria 
generale provinciale della FP Elisabetta Morolli e del segretario provinciale della 
FP Donato Fortunato con l’Onorevole Tiziano Arlotti del PD per discutere delle 
tante problematiche che riguardano il Comando Provinciale VVF di Rimini. 
Con estrema soddisfazione oggi vi comunico che un primo importante risultato lo 
abbiamo ottenuto,infatti l’On.Arlotti il 25 10 2013 ha prodotto un’interrogazione 
in commissione alla Camera dei Deputati proprio sulle questioni che noi insieme 
al personale abbiamo sottoposto in quella occasione. 
Ovviamente questo non risolve nessun problema nell’immediato ma come sempre 
la nostra o.s e’ in prima linea per denunciare a tutti i livelli le nostre difficolta’. 
Vi terremo puntualmente informati sull’evolversi della situazione invitando 
appena ci saranno notizie in merito all’interrogazione lo stesso Onorevole per fare 
un primo bilancio del suo e del nostro lavoro in merito. 
 
 
 
 
                                                                  Il coordinatore Provinciale VVF Rimini 
  
                                                                            Francesco Francalanci  
                                                                                    
                                                                            


